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Réunion de bureau du 09 janvier 2020

PRESENTS (11) :

Membres du bureau : Catherine Chaussepied, Michel Chaussepied, Daniel Fiant, Dolorès Lelong, Jacques Lelong,
Vincent Lion, Jean-Claude Nouts, Dominique Thomas, Jean-François Vaintan, Daniel Vanbelle

Adhérents : Joël Leguen

Absents excusés : Frédéric Parent,

FINANCES - Jacques LELONG

Le compte courant est positif (et le restera) avant règlement des licences (1362¬).

Le compte épargne est positif après réception des intérêts annuels.

Les Partenaires nous ont tous versé leur écot.

Enfin, nous avons eu la surprise et le plaisir de recevoir un virement de 91¬ de la FFCT ; c�est une rétrocession sur
la base de l�activité de notre club, en particulier la participation aux Rayons normands.

EFFECTIFS - Michel CHAUSSEPIED

A ce jour, nous sommes 27 licenciés adhérents.

En suspens deux réinscriptions retardées pour des raisons médicales. Nous souhaitons d�ailleurs un prompt
rétablissement à Michel LANGRIS après ses deux accidents. Nous espérons le retrouver rapidement au sein du
peloton. Nous attendons la position de Yannick GERNY et Jean LOUVEL quant à leur renouvellement éventuel
d�adhérents (sachant qu�ils sont licenciés chez HANDUO TANDEM).

Enfin, nous notons le départ de Didier BAZIN qui se consacre désormais uniquement à la marche et de Freddy
LEVEE parti relever de nouveaux défis en FSGT.

Une petite pensée pour Dominique qui sera opéré le 28 janvier ; bon courage, tu es entre de bonnes mains !

GALETTE - Dolorès et Jacques LELONG, Catherine CHAUSSEPIED

29 inscrits à ce jour.

Rappelons que le lieu est l�école maternelle de LEBISEY et l�horaire fixé à 20h.

RENCONTRE MAIRIE - Michel CHAUSSEPIED

Copyright © Association Cyclotouriste Hérouvillaise Page 2/5

http://ach.cyclos.free.fr
http://ach.cyclos.free.fr


Réunion de bureau du 09 janvier 2020

La lettre pour demander un rdv avec M THOMAS a été déposée à la mairie, espérons que nous n�aurons pas trop à
attendre. Et que nous aurons une réponse positive&

A noter, concernant les « Parcours du cSur », qu�il n�y aura pas de réunion de bilan mais on peut envoyer nos
commentaires à la mairie.

BILAN AG - Michel CHAUSSEPIED

Beaucoup de plaisir à retrouver d�anciens d�adhérents. Bonne ambiance et participative.

La salle est très bien adaptée pour nos AG.

MAILLOTS - Daniel FIANT

Rappelons d�abord que BIOCOOP ne participera pas cette fois à la mise à jour triennale de nos tenues. Et que la
Mairie ne participe plus non plus depuis longtemps. Nous n�avons donc aucune aide financière extérieure.

Lors de la dernière AG, un rapide sondage avait fait ressortir des besoins minimums que nous chiffrons à 900¬ ; il
convient toutefois d�élargir ce chiffre puisque, généralement, la commande est supérieure aux prévisions. Daniel
préfère donc tabler sur un chiffre de l�ordre de 1500 à 1800¬. Sur sa proposition, le bureau valide la participation du
club à hauteur de 50%. Ce chiffre est en cohérence avec notre budget 2020 dans lequel nous avons prévu 1200¬.

Les commandes seront prises lors de la soirée Galette du 18 janvier.

SEJOUR PRINTEMPS - Catherine et Michel CHAUSSEPIED

Pour la date, nous avons validé en AG le week-end de l�Ascension ; soit arrivée sur place le mardi soir, départ pour
le retour le dimanche. Le lieu est à définir. Ont été évoqués : le Golfe du Morbihan, Blois/Amboise, Nantes/Clisson.

Catherine a fait savoir l�an dernier qu�elle ne souhaitait plus prendre en charge cette organisation.

Pour la soirée de la Galette, ces points devront être validés ; il sera temps de rentrer dans la phase active car il
restera moins de quatre mois avant l�événement.

PIQUE-NIQUE - Catherine CHAUSSEPIED

La date est fixée au samedi 20 juin. Lieu identique, la halte de St Vaast sur Seulles.

MANIFESTATION CLUB - Daniel FIANT

Trois possibilités : une Fête du Vélo comme nous avons fait en 2018, l�intégration aux Parcours du CSur, mais cette
fois sans les contraintes de Carrefour, ou encore rien du tout.

En fait, la réponse est surtout tributaire du contenu de l�entretien que nous avons sollicité auprès de M Rodolphe
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THOMAS, maire de Hérouville, en particulier sur l�évolution des relations entre notre club et la Cité, que ce soit en
termes de soutien moral ou matériel, mais aussi financier puisque, malgré notre forte implication depuis plus de 10
ans, notre subvention n�a pas varié, et est même diminuée avec l�arrêt de la participation au renouvellement de notre
tenue.

CALENDRIER

Frédéric a établi un prévisionnel pour les sorties internes du premier semestre. Nous étofferons ce calendrier lors de
la prochaine réunion de bureau avec les rendez-vous extérieurs, les Rayons et nos retrouvailles internes.

BREVET FEDERAL 150 - Michel CHAUSSEPIED

Les nouvelles contraintes départementales imposent de déposer les dossiers 3 mois à l�avance, donc sous
quinzaine.

Nous restons sur le modèle 2019 : parcours, pointage, repas par traiteur, allure libre.

Point important : notre brevet va se dérouler la veille de l�AUDACIEUSE, programmée le dimanche 26 avril.

AG STRUCTURES - Daniel FIANT

Comme indiqué précédemment, l�AG du COREG à Domfront a été très (trop) calme.

En revanche, l�AG du CODEP14 à Colomby a été très animée, surtout pour notre club qui a été plusieurs fois mis à
l�honneur.

Ainsi Dolorès et Jacques LELONG ont reçu le Mérite Cyclotouriste pour leur action et leur dévouement au profit de
notre club. Freddy LEVEE et Vincent LION ont de leur côté reçu une récompense nominative pour leur réussite au
Paris-Brest-Paris. Enfin, notre club a reçu une récompense comme premier club du Calvados au Challenge de
France.

RAYONS X - Daniel FIANT

Le numéro 53 vient de sortir. Il sera distribué dans les tous prochains jours. N�hésitez pas à le réclamer à votre
libraire !!

FORMATION - Michel CHAUSSEPIED

Vincent LION est inscrit pour deux formations : animateur club et sécurité. C�est une excellente nouvelle pour notre
club. A priori, le coût est pris en charge par le COREG et le CODEP. Bien entendu, le club prendra en charge
l�éventuel coût qui ne serait pas couvert.

LOCAL DE STOCKAGE
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A priori courant février, à définir entre Dominique/Frédéric/Patrick.

DEMANDEZ LE PROGRAMME 2020

A ce jour, seule la galette figure au menu, le samedi 18 janvier à 20h, école maternelle de Lébisey.

PROCHAINE REUNION Ce sera le jeudi 06 février 2020.

 Les réunions de bureau se déroulent le 1er jeudi de chaque mois, à 20h30 au 13 rue Guyon de Guercheville
à Hérouville-Saint-Clair (local associatif -en bois- devant le stade Prestavoine). Tous les licenciés sont
invités à y participer pour apporter leurs avis, remarques et suggestions.
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